

Dedicatorias

Agustín Martínez

Sin abuela

Increíble. ¿Quién diría que Albacete tiene el segundo Polígono industrial mejor de España?

Durante una entrevista al Gerente del mismo, Juan Carlos Rodríguez no dudó en mencionar las ventajas de un polígono no solo bien construido, en todos los sentidos, sino además con una comunicación envidiable. Incluso el tamaño de las parcelas que quedan por ocupar no es problema. Los futuros inquilinos se asocian para crear parcelas mas pequeñas y acordes con la necesidad de espacio real.

Me pregunto... ¿es posible unificar el papel de gerencia con el de técnicas de marketing y prácticas de ventas?

Si alguien lo duda, que le pregunte al antes mencionado. Sería bueno que otros aprendieran a vender lo suyo con el entusiasmo y «arrojo» que nos demuestra el gerente de ADECA. Por cierto, seguro que recuerdan aquella propuesta de convertir el polígono en zona de esparcimiento para las familias de Albacete durante el fin de semana... ¡estamos esperando!



■ *El PSOE ha comenzado ya a buscar al candidato a la alcaldía de Albacete. Las noticias que nos llegan es que tienen tres en estudio. Uno de ellos da el perfil que los ciudadanos han votado en pasadas elecciones, pero el propio aún no lo sabe. La lista puede aumentar hasta dos más, o sea entre cinco albaceteños anda el juego. Pero el que más papeletas lleva tiene cuerpo enjuto, aire juvenil y deportista.*

■ *¿Saben quién es el mearra? Les vamos a dar pistas. En cierta ocasión, tras un triunfo apoteósico, reunió a sus más cercanos y les dijo: «Soy el que manda. Y para que lo sepais, me meo en todos los que me quieran hacer sombra». A continuación se despidió añadiendo: «ni Madrid manda aquí». Desde entonces el mearra anda miccionando a todo el que se le pone por delante. También le llaman el tordo.*

■ *Emigdio de Moya ha declarado que en su casa, sólo come arroz blanco porque tiene el estómago delicado. ¡Nos ha jodido! con los atracones que se pega cuando come fuera a costa de la Visa, bien puede estar a dieta cuando vuelve al hogar. Pues que sepa que el marisco no lo recetan en la Seguridad Social; aunque él se aplique esa terapia con frecuencia.*

■ *Pablo Tello es el consejero de la CCM que dio la mayoría al PP en la Caja. Como agradecimiento a su desinteresado apoyo, a la hija le han buscado un puestecito en la entidad para que a su padre no le de por desdecirse. En la vida hay que ser agradecidos, lo malo es que esos agradecimientos se pasan de castaño a oscuro. ¡Qué barbaridad!*

■ *Se acerca tormenta política para un segundón de la Administración local. Nos cuentan que pueden pedirle responsabilidades por tener ideas de plástico que suenan a dinero. Si llega el caso, todo el mundo al suelo.*